

Bogotá, Colombia. 30 de octubre de 2015

La Fundación El Nogal reafirma su compromiso y apoyo al Pacto Global de las Naciones Unidas y sus principios en los ejes temáticos de Derechos Humanos, Medio Ambiente, Estándares Laborales y Anticorrupción, apoyando de esta forma el progreso y la transformación social de Colombia.

El siguiente informe describe los aportes realizados y el interés de la Fundación El Nogal en la integración y promoción de los principios del Pacto Global en nuestra estrategia y proyectos, considerando a estos el eje fundamental para que toda empresa, institución e individuo atienda a las necesidades de nuestra época.

Durante la gestión del año 2015, esta integración y promoción se evidenció a través de nuestro compromiso en promover entre el empresariado colombiano los principios y valores fundamentales para la construcción de una sociedad justa, equitativa, responsable y reconciliada.

Inés Elvira Roldán Pardo Directora Fundación El Nogal